



bdo-Umfrage des Monats - Februar 2018

Wie sehen Sie die bisherigen Lenk- und Ruhezeiten-Vorschriften für den Personenverkehr?



**WIR WOLLEN
DIE TRENNUNG.**

Wir brauchen die Trennung und auf den Personenverkehr zugeschnittene Regeln. Der Personenverkehr muss den Bedürfnissen der Fahrgäste besser gerecht werden und darf daher nicht länger den gleichen Rechtsvorschriften unterliegen wie der Güterverkehr.

90,6%

Der Rechtsrahmen sollte **nicht geändert** werden. Die jetzigen Vorschriften sind gut für Fahrer und Fahrgäste.

2,2%

Eine Trennung der Sozialvorschriften erscheint uns **nicht zwingend notwendig** auch wenn es an einigen Stellen Änderungsbedarf gibt, um den Bedürfnissen der Branche gerecht zu werden.

7,2%

